

El Comité Técnico de Normalización 108 celebra su primera reunión de este año en La Coruña

El pasado día 8 de junio se celebró la Asamblea 1/2011 del Comité Técnico de Normalización (CTN108) en la Fundación Nova Caixa Galicia de La Coruña, que fue organizada por el director de Seguridad de esta entidad, Andrés Martín Ludeña, y su equipo.

Según informa la Asociación Española de Empresas de Seguridad (AES), una de las principales decisiones que se tomaron en el encuentro fue que el Grupo de Trabajo 1, que se dedica a los almacenamientos de seguridad, empiece a preparar el proyecto de norma de efracción de puertas al paso de trenes o aviones. En cuanto al Grupo de Trabajo 2, especializado en blindajes, se distribuyó el borrador de la norma de ensayo de chalecos blindados, que sigue la directriz de la de blindajes opacos. Asimismo, en el Grupo de Trabajo 3, centrado en cerraduras, se avanzó en la norma de puertas y herrajes de seguridad en colaboración con el CTN85.

Otra medida aprobada fue la incorporación al Grupo de Trabajo 4 (maculación de documentos) de dos miembros de la Asociación Española de Destrucción Confidencial de Documentación, que entran a formar parte de este apartado como vocales. Actualmente, el grupo está elaborando la norma UNE 15713, que trata sobre este tema. Además, se decidió cambiar el título de esta área, que a partir de ahora será el grupo de "Dispositivos de maculación y destrucción de documentación o información". Finalmente, se ha aceptado la elaboración de un proyecto de norma sobre puertas de centros de privación de libertad, del que se encargará el Grupo de Trabajo 5 (protecciones perimétricas).

En la reunión también se renovó a Javier Ruiz Gil como presidente del Comité por otros cuatro años, una decisión que contó con el respaldo unánime de los asistentes. La próxima asamblea está prevista para noviembre en un lugar aún por determinar.



El II Día del Fuego-'Suaren Eguna' se lleva a cabo con éxito en Bilbao

La especialización, la innovación tecnológica y las soluciones singulares definieron la segunda edición del Día del Fuego-*Suaren Eguna*, que tuvo lugar en Bilbao bajo el título "El estado del arte de la seguridad contra incendios". El acto, organizado por Tecnofuego-Aespi, contó con el apoyo institucional del ayuntamiento de la capital vizcaína.

El evento congregó en la Biblioteca Central Bidebarrieta a numerosos profesionales interesados en las últimas novedades en seguridad contra incendios. El concejal de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Bilbao, Eduardo Maiz, y el presidente de la asociación organizadora, Rafael Sarasola, inauguraron esta jornada técnica.

Maiz alabó este tipo de iniciativas que, en su opinión, contribuyen a mejorar y actualizar los conocimientos técnicos en un área que afecta a toda la población, como es el caso de la seguridad contra incendios.



Falta de inspección y control

Por su parte, Sarasola agradeció la acogida al ayuntamiento bilbaíno y aseguró que la colaboración con las autoridades en esta materia es fundamental de cara a poder intercambiar prioridades. Asimismo, denunció que en estos momentos de crisis económica se está produciendo una importante falta de inspección y control, precisamente cuando se hace más necesario que nunca velar por el estricto cumplimiento de las regulaciones, no solo por cuestión de legalidad, sino también para preservar unas reglas de competencia leal entre las empresas.

La jornada, que se celebró el pasado 2 de junio, contó con el patrocinio de Bosch, Cottés, Ifema-Sicur, Honeywell, Kilsen, Pefipresa, Promat y Tecnalia.



AES conmemora su XXX aniversario acompañada de empresarios y autoridades

La Asociación Española de Empresas de Seguridad (AES) celebró el pasado 11 de mayo un acto conmemorativo de su trigésimo aniversario. En él se recordó a los distintos presidentes que han liderado la agrupación a lo largo de sus tres décadas de historia y se entregaron reconocimientos a diferentes personas e instituciones que han destacado durante ese tiempo por su colaboración y apoyo tanto a la asociación en particular como a la industria de la Seguridad Privada en general.

El evento comenzó con las palabras del presidente de AES, **Antonio Ávila**, que destacó la labor realizada por los fundadores de la agrupación, “un puñado de emprendedores que tomaron conciencia de la necesidad de unión de las empresas en torno a una asociación”. Según él, gracias a “la determinación y altura de miras” de aquellos pioneros, AES es “un referente de éxito en la industria de la Seguridad, tanto en España como en Europa.

Ávila mostró también su “agradecimiento y admiración” por sus predecesores al frente de AES, Luis Zunzunegui, Ildelfonso Blázquez y Manuel Bellsollell. “Entre todos hemos construido este maravilloso edificio colectivo, y debemos sentirnos orgullosos”, recalcó.

El actual presidente se refirió también a la situación del sector hoy en día, que calificó como “un momento crucial para nuestro destino colectivo”. En este contexto, insistió en la necesidad de “perseguir con la labor asociativa acometida”, pues “quien no avanza no se queda inmóvil, sino que retrocede”.

Asimismo, Ávila quiso dar las gracias a todos los presentes en el acto por su “compañía en un día tan señalado”. “Todos vosotros me habéis hecho mejor. Mejor profesional pero, sobre todo, mejor persona, porque de todos he aprendido cosas”, señaló.

El presidente de la agrupación empresarial cerró su discurso con un ruego: “sigamos juntos en la vida de AES, cohesio-



a diversas agrupaciones en la Federación de Asociaciones de Empresas de Seguridad (FADES); así como a **Miguel Ángel Saldaña**, quien trabajó, desde la Secretaría General de Cepreven y en colaboración con AES, en la calificación de la Asociación Empresarial del Seguro (UNESPA). Igualmente, recibió una mención **Ángel Hernández**, de Sercobe, en cuya sede se ubicaron las primeras oficinas de la agrupación empresarial.

Otras distinciones fueron para **Esteban Gándara**, jefe de la UCSP, y **César Álvarez**, jefe del SEPROSE de la Guardia Civil, por su apoyo y colaboración con la Seguridad Privada. Se reconoció también a **Miquel Justo** y a **Herminio Peña** como

Ávila: “Sigamos juntos en la vida de AES, cohesionados, con una sola voz, como en estos primeros treinta años”

nados, con una sola voz, como en estos primeros treinta años, con la certeza de que la asociación celebrará treinta más”.

Menciones y placas

La Asociación Española de Empresas de Seguridad entregó varias menciones para reconocer la labor de aquellas personas que han colaborado con ella a lo largo de sus 30 años de vida.

La primera fue concedida a **Severino González**, como impulsor de la Ley de Seguridad Privada y de su Reglamento durante su etapa al frente de la Unidad Central de Seguridad Privada (UCSP) del Cuerpo Nacional de Policía. La segunda se otorgó a **Miguel Ángel Montañés**, que, como secretario general técnico del Ministerio del Interior, apoyó el desarrollo legislativo de la industria.

Se galardonó también a **José Luis Velasco**, primer director ejecutivo de AES y secretario general del proyecto que unió

representantes de los Mossos d'Esquadra y la Ertzaintza respectivamente.

Las últimas menciones fueron para **Antonio Cerrolaza**, vicesecretario general técnico de la Secretaría General Técnica del Ministerio del Interior, por su labor en el impulso normativo del sector privado y de la videovigilancia electrónica; y para **José Marín**, comisario general de Seguridad Ciudadana, por acudir siempre a los llamamientos de la industria y de AES.

Posteriormente, la asociación entregó placas conmemorativas a sus miembros actuales y se procedió a la clausura del evento, que corrió a cargo de Esteban Gándara.

AES fue constituida el 21 de febrero de 1981 con la misión de dinamizar la industria de la Seguridad Privada. Es socia fundadora de la Unión de Asociaciones de Seguridad (UAS) y forma parte de Euralarm, Eurosafe y Aenor. 

Carlos Blanco es nombrado nuevo presidente de Aproser

La Asociación Profesional de Compañías Privadas de Servicios de Seguridad (Aproser) ha elegido como presidente a **Carlos Blanco**, director nacional de Eulen Seguridad. En su primer discurso en el cargo, Blanco pidió la "implicación de todos en la constante mejora de la profesionalidad del sector al servicio del conjunto de los ciudadanos", refiriéndose concretamente a "empresas, usuarios, administraciones públicas y organizaciones sindicales", a los que exigió que no admitan "bajo ningún concepto las prácticas de intrusismo y de competencia desleal".

El nuevo presidente de la asociación pronunció estas palabras durante su intervención en el acto de presentación de la delegación de Aproser en Galicia, que tuvo lugar el pasado 22 de junio en La Coruña. Al evento acudieron cerca de 125 personas, que asistieron a la conferencia titulada "Profesionalidad al servicio de la sociedad gallega", en la que estuvieron representadas autoridades públicas y del sector privado.

La clausura corrió a cargo de **José Manuel Pose**, subdelegado del Gobierno en La Coruña; **Belén Docampo**, delegada territorial de la Xunta en la provincia; el comisario **Francisco Javier Gudiña**, jefe de la Unidad Territorial de Coordinación Operativa Territorial; el teniente coronel **Jorge González Veiga**, jefe de operaciones de la Comandancia de La Coruña; y **Andrés Martín**, director de Seguridad de Novacaixagalicia.

Actualmente existen en Galicia 80 empresas de seguridad, según el "Informe Económico del Sector de la Seguridad Privada" elaborado por Aproser a partir de datos de 2010. Estas compañías facturan anualmente más de 150 millones de euros, lo que representa el 14 por ciento del total del sector en nuestro país y sitúa a esta región en la sexta posición por volumen de negocio.



AMES organiza el I Foro sobre Seguridad Privada en Málaga

El pasado 26 de mayo tuvo lugar en Málaga el I Foro sobre Seguridad Privada, que fue organizado por la **Asociación Malagueña de Empresas de Seguridad (AMES)** en colaboración con diferentes asociaciones comerciales, la Federación Empresarial Española de Seguridad (FES) y la Federación Andaluza de Empresas de Seguridad (FAS).

El evento, que fue inaugurado por el presidente de la agrupación organizadora, **Federico Sánchez Camacho**, contó con una serie de ponencias en las que se aclararon las implicaciones para el sector de las nuevas Órdenes Ministeriales.

Francisco Muñoz Usano, presidente de honor de FES y vocal experto en la Comisión Nacional de Seguridad Privada, impartió una conferencia sobre el panorama general que dibujan estos cambios normativos. **Rafael Navarro**, inspector jefe de la Unidad Central de Seguridad Privada, se centró en las Órdenes de Personal y Medidas de Seguridad. **Jesús García Cubillo**, *Product Manager* de Intrusión de Siemens, experto en normas UNE y UNE-EN, habló de la importancia que tendrán las nuevas disposiciones a partir de agosto, cuando entren en vigor, tanto en España como en Europa. **Jorge Salgueiro**, vicepresidente de la Asociación Europea de Profesionales para el conocimiento y regulación de actividades de Seguridad Ciudadana (AECRA), se refirió a la videovigilancia y la protección de datos. Finalmente, **Santiago Cuadro**, comisario del Cuerpo Nacional de Policía, expuso la problemática de la seguridad en el sector de las joyerías.

El foro se cerró con una mesa redonda en la que participaron, además de los ponentes, representantes de varias asociaciones de joyeros.

AES elige a Antonio Escamilla como vicepresidente

La Junta Directiva de la **Asociación Española de Empresas de Seguridad (AES)** se reunió el pasado 15 de junio para celebrar elecciones. Tras las votaciones, y con el apoyo unánime de los asistentes, se renovó en sus cargos a los miembros actuales del órgano de gobierno de la agrupación, con dos novedades: **Antonio Escamilla** (izquierda) fue nombrado vicepresidente e **Íñigo Ugalde** (derecha) fue elegido tesorero.



ASELF celebra una jornada sobre comunicación de emergencias

La **Asociación Española de Lucha contra el Fuego (ASELF)** organizó en la Escuela Nacional de Protección Civil la "Jornada Técnica de Información de Emergencias. Hacia la comunicación 2.0". En ella se abordó el papel de los periodistas como agentes de la protección civil, la necesidad de formar en el tratamiento de la información al personal encargado de esta función en los diferentes servicios de emergencias y la colaboración entre Administración y medios de comunicación.

La acción formativa fue llevada a cabo en mayor por el Grupo Técnico de Trabajo de Gestión de la Información en Emergencias y Catástrofes, recientemente creado dentro de la asociación.

Por otro lado, ASELF ha celebrado una vez más la jornada técnica sobre equipos de protección respiratoria, para cuya organización ha contado con la colaboración de Dräger. El jefe regional de Ventas del Departamento Comercial de la multinacional en nuestro país, **José Luis Fernández**, fue el encargado de impartir la conferencia.